



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Viernes 14 de Marzo de 2025 – N.º 2086



BALLET OFICIAL DE LA FIESTA NACIONAL DEL SURUBÍ

Convocan a bailarines de los Institutos y Academias de Baile de la ciudad, para conformar el Ballet Oficial de la 48º FNS.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

14 de Marzo

1877 – Fallece en su granja de Southampton el exiliado político y militar porteño Juan Manuel de Rosas, caudillo federal y gobernador de Buenos Aires al frente del poder ejecutivo nacional durante dos décadas

1889 – Nace el escritor y ensayista cordobés Arturo Capdevila, autor de numerosas obras en prosa, verso y drama que merecieron la admiración de Jorge Luis Borges

1974 – Se cierra definitivamente el diario porteño El Mundo



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

BALLET OFICIAL DE LA FIESTA NACIONAL DEL SURUBÍ



BALLET OFICIAL
Invitamos a ser parte del staff
de bailarines

CASTING
DOMINGO 16/03/2025
Acreditación 9hs - COSTA SURUBÍ
Venir con ropa cómoda, botella de agua,
y con muchas ganas de bailar!!!
- Equipo de Dirección -

Convocan a bailarines de los Institutos y Academias de Baile de la ciudad, para conformar el Ballet Oficial de la 48ª FNS.

Una de sus coordinadoras, Lucrecia Staciouli, en declaraciones a Radio Ciudad da detalles de este casting a realizarse el domingo desde las 9 horas en el Multiespacio Ferial Costa Surubí, sede permanente de la fiesta.

CONVOCATORIA ABIERTA

La profesora detalló: “El objetivo es conformar el Ballet Oficial con los bailarines de los diferentes institutos y academias de danza, de baile de la ciudad, que estén representados en este cuerpo de baile. De allí la convocatoria abierta, es un casting, no pueden bailar todos dado el tiempo de preparación, pues se requiere una preparación técnica, experiencia escénica para asimilar la puesta coreográfica; y así seleccionar aquellos que formarán parte del Ballet Oficial para presentar durante nuestra Fiesta Nacional del Surubí”.

REQUISITOS Y CONDICIONES

Durante la entrevista, sobre las condiciones y requisitos indicó: “Nosotros ponemos como edad base los 15 años, entendemos que puede tener esa experiencia requerida, un manejo autónomo, independiente, porque los ensayos se establecen en horas de la noche, de allí esta base

etaria que hemos puesto para la consideración en la convocatoria”.

“El domingo 16 a las 9 horas se hará la acreditación a los interesados en ser parte de este ballet, una vez cumplido ese trámite se realizará el mencionado casting, para ir armando los cuadros para los días miércoles, jueves y sábado, que estamos preparando para esta edición de la Fiesta Nacional del Surubí”.

DUCTILIDAD DEL BAILARÍN

Lucrecia Staciouli marcó lo que de busca del bailarín: “A nosotros nos interesa la ductilidad del bailarín, de allí la convocatoria a todos los géneros: clásico, contemporáneo, folclore, urbano..., ese es el objetivo del casting, de la selección; con una introducción de los aspectos técnicos a tener en cuenta para la coreografía específica”.

EQUIPO COORDINADOR

Al final de la entrevista mencionó a los integrantes del equipo de coordinación, dirección, quienes tienen la responsabilidad de seleccionar y preparar al Ballet Oficial: “Somos un equipo que estamos coordinando esta actividad, integrado por Mirna Martínez, Eliseo

Fleitas y yo (Lucrecia Staciouli); con el aporte que hemos recibido en nuestra formación académica técnica en el baile, usando ese conocimiento

para la demostración de todo este arte durante la Fiesta Nacional del Surubí”.

PROGRAMA: “APRENDIENDO JUNTOS”

Comenzó el Programa de apoyo escolar "Aprendiendo Juntos" dictado en diferentes sedes barriales para distintos niveles.



Barrio Scófano: José Scófano 352
Días y Horarios: lunes y miércoles de 8 a 10 horas; martes y jueves de 16 a 18 horas.

NIVEL PRIMARIO

Barrio Remanso: Patricias Argentinas
Días y Horarios: martes y jueves de 10 a 12 horas

Barrio 1º de Mayo: Fundación San Lucas (Uriburu 569)

Días y Horarios: miércoles y viernes de 17 a 19 horas.

Cáritas de la Merced: San Juan y Peña Loza

Días y Horarios: martes y jueves de 9 a 11 horas; y de 15 a 17 horas.

NIVEL PRIMARIO

Barrio Alberdi: Alberdi 317
Días y Horarios: martes y jueves de 14,10 a 16,10 horas

Barrio Belgrano: Juramento y 3 de junio

Días y Horarios: lunes, miércoles y viernes de 9 a 11 horas; y de 14 a 16 horas.

Chacal: casa de Ricardo García

Días y Horarios: martes y jueves de 14 a 16 horas.

NIVEL PRIMARIO Y ESPECIAL

Barrio San Ramón: República del Líbano y Perú

Nivel Especial

Días y Horarios: martes de 14 a 16 horas; miércoles de 16 a 18 horas.

Barrio Pando: Evaristo López 2771

Nivel Primario

Días y Horarios: martes y jueves de 8 a 10 horas; y de 17 a 19 horas.

Barrio Arco Iris: Capilla Guadalupe

Nivel Primario

Días y Horarios: lunes y jueves de 14 a 16 horas.

NIVEL PRIMARIO

Barrio Sarmiento: DTC: San Juan 1526

Días y Horarios: lunes y jueves de 8 a 10 horas; jueves y viernes de 14 a 16 horas.

Alrededor de 30 son los centros dispuestos en distintos sectores de la ciudad para brindar este espacio de apoyo escolar, desde la Secretaría de Educación de la Municipalidad de Goya.

NIVEL PRIMARIO

Barrio Aeroclub: Manzana G, Casa 3.
Días y Horarios: lunes y jueves de 9 a 11 horas; lunes de 15,30 a 17,30 horas; viernes 16,30 a 8,30 horas.

Barrio Esperanza: Carabela 1570 (entre Derqui y J.M. Estrada)

Días y Horarios: lunes y miércoles de 10 a 12 horas; viernes de 9 a 11 horas; lunes de 15 a 17 horas; miércoles de 18 a 19 horas.

NIVEL PRIMARIO Y ESPECIAL

Barrio Bicentenario: Biblioteca Marta Elgul de París

Días y Horarios: martes y viernes de 9 a 11 horas; lunes y miércoles de 16 a 18 horas.

Nivel Especial: Días y Horarios: martes y jueves de 9 a 11 horas.

Barrio Francisco I: Anchoa y Cortada
Días y Horarios: miércoles y viernes de 9 a 11 horas.

Barrio Francisco Palau: Hogar San Vicente de Paúl

Días y Horarios: miércoles y viernes de 14 a 16 horas

Barrio Sargento Cabral: Monte Caseros 242

Días y Horarios: martes y miércoles de 9 a 11 horas; martes y jueves de 14 a 16 horas.

Barrio Mariano Moreno: Gendarmería Nacional y Chile

Días y Horarios: miércoles y viernes de 15 a 17 horas.

NIVEL PRIMARIO

Barrio Matadero: Cortada Odín 2062

Días y Horarios: martes y jueves de 16 a 18 horas

Barrio Aeropuerto: casa de Evelyn Martínez (presidente del barrio)

Días y Horarios: lunes y miércoles de 14 a 16 horas.

Barrio CGT: Manzana A, casa 14

Días y Horarios: lunes y viernes de 16 a 18 horas.

NIVEL PRIMARIO

Barrio 9 de Julio: Centro comercial, sobre calle Formosa

Días y Horarios: martes y jueves de 9 a 11 horas; y de 16 a 18 horas. CIC SUR: Avenida Eva Perón

Días y Horarios: lunes y miércoles de 9,30 a 11,30 horas; lunes y jueves de 16 a 18 horas.

CIC NORTE: Avenida Leandro N Alem

Días y Horarios: lunes y miércoles de 8 a 10 horas; lunes y viernes de 16 a 18 horas.

NIVEL PRIMARIO

Barrio Villa Vital: Fundación San Lucas (Rivadavia y Cortada)

Días y Horarios: martes y jueves de 10 a 12 horas

Barrio La Rotonda: Colegio Juan Eusebio Torrent (Belgrano y Baibiene)

Días y Horarios: lunes, miércoles y viernes de 9 a 11 horas.

Club UNION: Tucuman y Agustin P. Justo

Días y Horarios: martes y jueves de 18 a 20 horas.

COORDINACIÓN DE DISCAPACIDAD ATENCIÓN INTEGRAL Y PERMANENTE



Desde los espacios de esta área municipal el objetivo fundamental es la inclusión, pero para ello se despliegan diferentes actividades educativas, terapéuticas, con la finalidad de cuidar la salud integral

de las personas con discapacidad que asisten a los espacios municipales.

Con el apoyo del intendente, de la Secretaría de Desarrollo Humano, se efectúan estas acciones con la intervención de distintos profesionales para atender a esas necesidades.

El Centro Terapéutico Municipal, el Taller de Jóvenes, actividades deportivas inclusivas y la atención permanente a las familias.

Estas acciones se ven ampliadas con la inspiración al plantel de nuevos profesionales, como ser el caso de la pediatra Daysi Vicentin y la psicopedagoga Lorena Acosta, lo que permite brindar una mayor atención integral a las personas con discapacidad, niños, jóvenes, adultos y su grupo familiar.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

CHAMAMÉ SOLIDARIO: GOYA POR BAHÍA BLANCA

“La Cantora de la Luna”
SANDRO FALCÓN

CHAMAMÉ SOLIDARIO
GOYA X BAHÍA BLANCA

DOMINGO 16 - CLUB HURACÁN
de 9:00 hs HASTA las 21:00 hs
RECIBIMOS DONACIONES

ALIMENTOS NO PERECEDEROS
AGUA MINERAL
LAVANDINA
COLCHONES
TOALLAS
FRAZADAS
ART. DE LIMPIEZA
PAÑALES

El domingo, artistas goyanos y de la región se suman a la campaña solidaria por Bahía Blanca en el Club Huracán.

Con apoyo de la Municipalidad se convoca a un festival solidario desde las 17 horas en la entidad sabalera ubicada por calle Madariaga.

Además, se dispuso para que los goyanos puedan hacer su aporte en alimentos no perecederos, artículos de limpieza, agua envasada, el horario de 9 a 21 horas en el mismo club.

Sandro Falcón, impulsor de esta iniciativa artística, agradece la generosidad de los músicos, el aporte en artistas y sonido por parte de la Municipalidad, a la Comisión Directiva del Club Huracán y a los comercios por su colaboración.

Raquel Palacios-Escuela Municipal de Música

LA MÚSICA ES EL LENGUAJE UNIVERSAL QUE UNE A LA GENTE

La Escuela Municipal de Música se fundó un 13 de marzo de 1978, durante la intendencia de don Antonio R. Villarreal. La banda de la escuela, ejecutó sus primeros acordes frente al público con 25 integrantes en la fiesta patria del 25 de mayo de ese año.



Ante los micrófonos de Radio Ciudad 88.3, ante un nuevo aniversario de la creación de la escuela municipal de música, Raquel Palacios exdirectora de la Escuela recordó: “la escuela se formó en la gestión de Antonio Villarreal acompañado de Alcides Romero, una vez que se organizó el plantel, me convocaron para ser directora, acepté y asumí en el año 1985 estoy a cargo de la dirección hasta el año 2010 cuando me jubilé, 25 años estuvimos con la escuela de música”.

ENSAYOS CON INSTRUMENTOS

“El ejército donó la mayoría de los instrumentos, gracias a la gestión de Alcides Romero en compañía de los señores Zamudio y Solís, estos integrantes del ejército, en sus comienzos la escuela inició con mucho entusiasmo y aceptación de los alumnos, quienes cautivaban al vecindario con el sonido de los instrumentos en los momentos de ensayo”, indicó Raquel Palacios.

Además agregó: “De las filas de esta escuela, salieron excelentes representantes como Jorge Elgul, Alfredo Arrieta y Daniel Quiroz quienes estuvieron desde los 14 años, como oyentes y luego como alumnos, luego como parte del plantel de profesores, excelentes músicos han sido partes de esta escuela”.

SENTIDO DE PERTENENCIA

“Me siento orgullosa de pertenecer a la escuela, he sido criada en una

casa que cultivó la música, el arte y la poesía en general, fueron años de trabajo, que me permitió formar mis hijas, y formar el grupo humano de compañeros de trabajo que compartimos 25 años”, expresó Palacios.

En diciembre del año 2006 se dispone imponer el nombre de “Alcides Romero” como homenaje a su primer director, al referirse a la imposición del nombre a la escuela, manifestó Palacios, “Alcides Romero está presente en nuestra vidas, en la vida de la escuela es un señor, que hay que reconocerlo y recordarlo siempre con admiración, merecidísimo homenaje realizado al

imponer el nombre a la escuela”.

Desde el año 2022 la Escuela Municipal de Música “Don Alcides Romero” se incorpora al Plan de Estudios del Conservatorio Fracassi, con la posibilidad de rendir los exámenes correspondientes y obtener la certificación y título de validez nacional. Al respecto la ex directiva expresó “Hoy la escuela, sirve no solo de contención, al tener en su capacitación un convenio con el conservatorio Fracassi, se acercan jóvenes no ligados a la música, al respecto señaló, “para mí la música es el lenguaje universal que permite unir a diversidad de gente”, finalizó.

ABIERTA INSCRIPCIÓN A LOS CURSOS GRATUITOS Y VIRTUALES

Introducción a Ciberseguridad, Fundamentos de Inteligencia Artificial, Fundamentos de Python 1 y 2, Introducción al IOT y transformación digital, Inglés para IT Nivel 1 y 2, Conceptos Básicos de Hardware de Computadora y Fundamentos de Redes.



Secretaría de Modernización, Innovación y Desarrollo Tecnológico

La Secretaría de Modernización de la Municipalidad de Goya en alianza estratégica del programa Software As A Future de Cámara de la Industria Argentina del Software - CESSI con Cisco Networking Academy y CISCO SYSTEMS ARGENTINA S.A. Da a conocer a toda la ciudadanía que llega la quinta edición de los cursos de capacitación gratuitos que te permitirán hacer un primer acercamiento al mundo de la programación. Tendremos instancias asincrónicas y sincrónicas con tutores en vivo.

En 2025 llega la quinta edición de los programas Introducción a Ciberseguridad, Fundamentos de Inteligencia Artificial, Fundamentos de Python 1 y 2, Introducción al IOT y transformación digital, Inglés para IT Nivel 1 y 2, Conceptos Básicos de Hardware de Computadora y Fundamentos de Redes.

Requisitos para acceder a las capacitaciones: Tener computadora, acceso a internet y al menos 15 años de edad.

Para inscribirse en los cursos ingresar en el siguiente enlace <https://forms.gle/VLFzoiVifDTV78Me7>

Estos cursos son gratuitos y te permitirán hacer un primer acercamiento al mundo de la programación. Tendremos instancias asincrónicas y sincrónicas con tutores en vivo. El jueves 3 de abril a partir de las 19:00 hs habrá una Masterclass, allí podrán obtener más información, realizar consultas y despejar todas sus inquietudes.

A continuación, compartimos una breve descripción de cada propuesta académica:

- Introducción a Ciberseguridad: Principios esenciales de la seguridad digital y protección de datos.

- Fundamentos de Inteligencia Artificial: Introducción a la IA, su importancia y aplicaciones prácticas.

- Fundamentos de Python 1 y 2: Curso introductorio para aprender a programar con Python, enfocándose en la resolución de problemas y automatización básica.

- Introducción al IOT y transformación digital: El curso brinda a los alumnos una visión exploratoria y atractiva de IoT y destaca cómo la transformación digital afecta a las organizaciones, los negocios, los gobiernos, las industrias y nuestra vida diaria. Los alumnos exploran conceptos fundamentales de IoT y comprenden el valor de conectar objetos físicos cotidianos con dispositivos IoT, su programación, datos masivos y análisis, automatización y seguridad.

- Inglés para IT Nivel 1 y 2: El curso se centra en la terminología y las frases utilizadas en el sector, y abarca gramática, vocabulario, lectura y ejercicios de comprensión

oral para dotarle de las destrezas lingüísticas en inglés valoradas en TI.

- Conceptos Básicos de Hardware de Computadora: Este curso enseña los fundamentos de las computadoras y los dispositivos móviles al cubrir los conceptos básicos y las habilidades necesarias para instalar componentes para construir, reparar o actualizar computadoras personales. Al alumno se le presenta una vista atractiva y exploratoria de las computadoras y los dispositivos móviles, los componentes que los componen, cómo funcionan y las herramientas y técnicas básicas para la resolución de problemas.

- Fundamentos de Redes: Conceptos básicos de redes enseña los fundamentos de las redes al cubrir los conceptos básicos y las habilidades necesarias para configurar y administrar una red de oficina pequeña o de oficina en el hogar (SOHO). Al alumno se le presenta una visión atractiva y exploratoria de las redes, los dispositivos que las componen, cómo funcionan y las herramientas y técnicas básicas para la resolución de problemas.

CENTENARIO DE LA ESCUELA 733 DEL PARAJE EL REMANSO: UN SIGLO DE HISTORIA Y COMPROMISO CON LA EDUCACIÓN

El intendente Mariano Hormaechea participó de los actos celebratorios de la Escuela primaria de paraje El Remanso.



En una jornada cargada de emoción, la comunidad educativa de la Escuela Primaria N°733 “Adela Ots Ortiz” celebró sus 100 años de existencia con un acto conmemorativo que reunió a autoridades, docentes, alumnos, exalumnos y vecinos del Paraje El Remanso. La institución,

que ha sido pilar fundamental en la educación de generaciones, reafirmó su legado de excelencia y compromiso con la enseñanza en el ámbito rural. La directora de la institución Alba María González, junto al personal del establecimiento educativo recibieron a los invitados.

El acto contó con la participación de la presidenta del Consejo General de Educación, Silvina Rollet; la Secretaría de Educación, Dra. Sonia Espina; la vicepresidenta 2° del Honorable Concejo Deliberante, Vivían Merlo; el jefe del Batallón de Ingenieros Monte 12, Sergio Ortiz; y el jefe de Prefectura Reinaldo Waldir Nacke. También estuvieron presentes

concejales, funcionarios municipales, docentes, alumnos, ex alumnos y vecinos que fueron parte de la historia de la escuela.

El evento inició con el discurso de la directora de la escuela, Alba María González quien expresó: “Hoy es un día muy especial para todos nosotros. Celebramos un hito importante en la historia de nuestra escuela primaria N°733 “Adela Ots Ortiz”. Son 100 años de trabajo, esfuerzo y dedicación de muchas generaciones que pasaron por estas aulas, dejando su huella imborrable en nuestra historia.”

La docente resaltó el rol de la comunidad en el sostenimiento del establecimiento y recordó a aquellos maestros y alumnos que dejaron su impronta en la institución. “Nuestra escuela no solo es un lugar de aprendizaje, sino también un espacio donde se forjan sueños, se comparten experiencias y se construyen lazos que duran toda la vida. Aquí aprendimos que la educación es una herramienta poderosa para cambiar realidades y abrir caminos hacia un futuro mejor”, agregó.

Asimismo, la directora extendió su agradecimiento a las autoridades municipales y provinciales por su apoyo en la realización del evento, así como a todos aquellos que, con su aporte, han contribuido a la evolución y crecimiento de la escuela.

SILVINA ROLLET

Por su parte, la presidenta del Consejo General de Educación, Silvina Rollet, enfatizó la importancia de valorar la historia de las instituciones educativas: “Un centenario es motivo de orgullo para toda la comunidad. Nos recuerda que la educación es el pilar sobre el cual se construyen las sociedades. La Escuela 733 ha sabido mantenerse firme a lo largo del tiempo, superando dificultades y adaptándose a los cambios, sin perder su esencia ni su misión de formar ciudadanos con valores y conocimientos.”

EX ALUMNA TERESA SANCHEZ

Uno de los momentos más emotivos del evento fue el testimonio de Teresa Sánchez, exalumna del establecimiento, quien compartió recuerdos de su infancia en la escuela. Con una mezcla de nostalgia y gratitud, evocó su paso por el aula en 1978 y cómo la escuela no solo fue un espacio de aprendizaje, sino también un lugar de encuentro y solidaridad entre las familias del paraje.

“Nosotros éramos pocos alumnos, pero formábamos una gran familia. Recuerdo que nuestros padres se turnaban para preparar los desayunos y almuerzos, y que la escuela era el centro de nuestras vidas. Cada día traía nuevas experiencias, y siempre sentíamos el apoyo incondicional de nuestros maestros.”

Sánchez también destacó el impacto de la gestión del ex intendente Ignacio Osella, quien promovió la llegada de la red de agua potable a la zona, un hecho que significó un avance crucial para mejorar la calidad de vida de los habitantes del paraje y garantizar mejores condiciones en la escuela.

INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA

El intendente Mariano Hormaechea, al dirigirse a los presentes, subrayó la importancia de la educación en el desarrollo de la comunidad y destacó las acciones que desde la Municipalidad se están llevando adelante en materia educativa.

“A la directora de la escuela, las autoridades de la comunidad educativa, al jefe de las Fuerzas Armadas, prefectura, policía de la provincia, a los funcionarios municipales que nos acompañan, a los concejales también que hoy están acompañando este momento histórico y a toda la comunidad de la escolita 733 del Remanso, a los vecinos también que están acompañando.”

La verdad que para nosotros es un día de alegría, un día de felicidad, de poder estar, no siempre se cumplen 100 años, por eso también queríamos estar acompañando a todos ustedes.

Nosotros desde la Municipalidad, venimos llevando adelante un plan de gobierno, un compromiso que habíamos asumido en el 2021 donde le habíamos planteado al vecino poder avanzar en un programa que teníamos que llevarlo adelante junto al vecino y ahí tenía que estar claramente la educación.

Nosotros venimos generando un plan de acción de obras, de programas, generando oportunidades desde la municipalidad, pero entendemos que para que el desarrollo de la ciudad, que es uno de los ejes de trabajo que nosotros tenemos, se pueda llevar adelante, acá se está hablando también en las palabras que me precedieron del futuro y ahí tiene que estar claramente la educación.

Anoche estuvimos acompañando al Gobernador de la Provincia había estado en APIPÉ en una actividad que es la entrega de notebook y planteaba esto de que la provincia puede ir creciendo, ir desarrollándose, pero que tiene que estar siempre acompañado por la educación, tanto a nivel inicial, a nivel secundario, terciario y fundamentalmente el universitario.

Es así también que nosotros en Goya y acompañado con el gobernador venimos apostando a generar un espacio, esto es el predio de la ex empresa Massalin Particulares, donde hoy se están haciendo refacciones, pero la idea que en ese lugar sea un ámbito educativo, se va a trasladar una escuela técnica, está en mira poder instalar una universidad pública, eso es un anhelo que lo venimos trabajando hace tiempo, sabemos que esto no se hace de un día para otro, pero que nosotros estamos dando los primeros

pasos. Esperemos seguramente en el próximo tiempo concretarlo porque entendemos claramente que la educación es fundamental para el crecimiento de nuestra querida ciudad de Goya.

Yo quiero agradecer principalmente a los maestros, profesores que han llevado adelante todo este tiempo el trabajo en esta querida escuela y seguramente los próximos años seguiremos trabajando juntos para que esto siga creciendo, para que sigamos generando espacios y oportunidades para los jóvenes, para que se puedan formar, para que puedan estudiar y para que ellos también puedan ser mejores como personas y poder también involucrarse en todo lo que hoy demanda la sociedad. Así que felicitaciones a todos. Gracias por el trabajo que hacen siempre los maestros, sabemos el trabajo que hacen con la pasión que lo hacen con el sacrificio, así que agradecerles como intendente municipal y felices 100 años, querida escuela del Remanso”.

Como parte del acto conmemorativo, se descubrieron placas recordatorias en honor a los fundadores, directivos y docentes que fueron parte fundamental de la historia de la escuela. Durante el acto conmemorativo de los 100 años de la Escuela “Adela Ots Ortiz”, como símbolo del compromiso de la educación con los valores y con una mirada hacia el futuro, se procedió a la plantación de árbol.

Este centenario no solo es motivo de celebración, sino también una invitación a reflexionar sobre la importancia de la educación como motor de desarrollo y transformación social. La historia de la Escuela 733 del Paraje El Remanso es testimonio de que, con esfuerzo y compromiso, se pueden superar adversidades y construir un futuro lleno de posibilidades.

Dr. José Arrieta:

GLAUCOMA: EL LADRÓN SIGILOSO DE LA VISIÓN, LA IMPORTANCIA DE LOS CONTROLES OFTALMOLÓGICOS

El 12 de marzo se conmemora el Día Mundial del Glaucoma, una fecha que busca concientizar sobre la importancia de los controles oftalmológicos para detectar de manera temprana esta enfermedad. En Argentina esta condición afecta a más de un millón de personas. La razón de su peligrosidad radica en su naturaleza asintomática en los primeros estadios, lo que hace que muchas personas no busquen ayuda hasta que ya es demasiado tarde.



El especialista en Cirugía Refractiva y Visión de Alto Rendimiento. El Oftalmólogo Selección Argentina de Fútbol y Comité Olímpico Argentino, Dr. José Arrieta en un contacto telefónico con la 88.3 RADIO CIUDAD destacó el hecho que la detección oportuna puede marcar la diferencia entre la visión y la ceguera.

Toda la semana se conmemora esta importante efeméride para concientizar la prevención de la ceguera por glaucoma. En todo el mundo en estas fechas se realizan campañas gratuitas para la detección temprana del Glaucoma a través de la toma de uno de sus síntomas que es la presión intraocular.

“Evaluamos si tiene glaucoma y no lo sabe o si tiene riesgo de tenerlo. Una de las cosas que la gente debe saber es que al glaucoma se le llama el ladrón silencioso de la visión, no hay síntomas hasta que es tarde, el paciente puede tener años de glaucoma y no saberlo y cuando pierde la visión ya no hay vuelta atrás”, indicó.

Por eso las campañas son importantísimas porque sigue siendo la causa más frecuente de ceguera en el mundo, hay más de 11 millones de ciegos por glaucoma y se estima que hay más de 60 millones de personas que tienen glaucoma y no lo saben.

El riesgo más alto es entre los 40 y 50 años. Hay niños que nacen con glaucoma, pero son casos muy raros, pero todas las personas después de los 40 a 50 años deberían hacerse un control de la presión intraocular.

ANTECEDENTES FAMILIARES

El glaucoma es una condición que causa daño al nervio óptico del ojo y empeora con el tiempo, es una enfermedad que tiende a ser hereditaria y a menudo está relacionada con una acumulación de presión dentro del ojo.

Los estudios genéticos parecen indicar que más del 50 % de los casos de glaucoma son de tipo hereditario. Esta enfermedad es claramente hereditaria, sobre todo entre los hermanos: el índice de glaucoma puede ser 10 veces más alto entre los individuos cuyos hermanos padecen de glaucoma.

“Todos los que tienen familiares con glaucoma tiene más riesgo que la población normal y todos los que tienen patologías generales pueden incrementarla como por ejemplo la diabetes es uno de los más frecuentes”.

“Hay muchos tipos de glaucomas – indicó- hay uno que se llama glaucoma neovascular que se da en pacientes diabéticos que no tienen compensados los niveles de glucemia o pacientes que toman corticoides por otras patologías, por enfermedades reumáticas, por ejemplo, y de otros tipos eso tiende a aumentar la presión”

Indagado acerca de que una vez diagnosticada la enfermedad cómo continúa el tratamiento, Arrieta reveló que “se puede colocar una simple gota en el ojo para bajar la presión, a

través de láser o en última instancia una intervención en casos excepcionales, generalmente esos casos de pacientes que durante años lo tuvieron, sin diagnóstico y la cosa está muy mal, pero si lo detectamos a tiempo hay casos donde lo prevenimos para que no se pierda la visión”.

DETECCIÓN PRECOZ

El especialista puso el foco en la prevención, campañas y programas de detección precoz que ha conseguido que el glaucoma se detecta en fases muy tempranas. Con el adecuado tratamiento, puede prevenirse para evitar la pérdida de visión que cuando aparece, es irreversible.

“Nosotros durante muchos años participamos en estas campañas del 12 de marzo, pero extendemos en las clínicas de una semana a todo el mes de marzo en las clínicas de Corrientes y Buenos Aires, la gente puede ir a hacerse un control gratuito. Entonces la gente tiene que empezar a tomar conciencia de que con un simple control de apenas unos minutos puede prevenir la ceguera por glaucoma, tenemos entre todos que concientizar a nuestros amigos y familiares” finalizó.

Cabe señalar que el Dr. José Arrieta es Especialista en Oftalmología del Deporte y Kinética Deportiva atendiendo en múltiples clínicas de Corrientes Capital, Mendoza y Buenos Aires.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina